

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Wiederherstellung der öffentlichen Anbindung in der Algersdorfer Straße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Durch die notwendige Sanierung der Eisenbahnbrücke Peter-Tunner-Gasse ist eine Totalsperre der Unterführung bis 2026 notwendig, weswegen auch die Buslinien 65 und 62 sowie die Straßenbahnlinie 1 anders geführt werden muss. Durch die neue Streckenführung fehlt allerdings die öffentliche Anbindung in der Algersdorfer Straße (siehe Markierung), auch das UKH Graz/LKH West ist nicht mehr mit der Linie 62 erreichbar. Da sich in der Algersdorfer Straße ein Kindergarten, eine Volksschule, NMS, sowie ein Altersheim befindet, und sich entlang der Straße viele Wohnbauten befinden, ist es enorm wichtig, dass dieses Teilstück wieder an den öffentlichen Verkehr angebunden ist. Eine Möglichkeit ist unter Umständen analog zum zweigleisigen Ausbau der Linie 5, das GustMobil anzubieten.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob eine lückenlose Anbindung der Algersdorfer Straße an den öffentlichen Verkehr schnellstmöglich wieder sichergestellt werden kann.